

に女性も参加

童謡・唱歌で心もリフレッシュ



「光町の未来」熱心に聞く

参加者 450名



基調講演、町の開発など
土屋政治社会教育議長・平山
教育長のあいさつに続き、町

町政に女性の声をとり入れ
ようと行われた「女性フォーラム'90」は、午前10時から開催されました。

5月27日町体育館と町民会館を会場に、「女性フォーラム'90」が開かれました。当日は、町長の基調講演や「町長と大いに語ろう」、また「芹洋子さんのさわやかコンサート」などが行われました。

その後フリートークинг「町長と一緒に語ろう」では、たくさんの方々の要望がだされ、これから町づくりに反映されていきます。



熱心に基調講演を聞くみなさん

意見をもっている女性が多く、活発に意見がでて、町づくりに生かされれば最高です。これからも、フォーラムに期待します。



谷中
越川美智子さん

若い人の意見が欲しかった。コンサートは、生バンドで迫力があった。



崎芝佐久間和子さん

皆んな積極的に質問して、よかったです。東陽病院についてお尋ねしようと思ったが、時間がなくて残念でした。



尾垂6区
吉利さん

どうでしたか?